

EL MONSTRUO DE ATIZAPÁN

¡Es estrella de serie de Tv!

LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN (SCJN) LANZÓ UNA SERIE DE TELEVISIÓN DEL ASESINO SERIAL DE MUJERES

SALVADOR TREJO

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Las atrocidades cometidas por Andrés “N”, *El Monstruo de Atizapán*, serán llevadas a la televisión y aunque usted no lo crea no se trata de un proyecto de empresas cinematográficas ni de las televisoras, sino de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

La SCJN lanzó una serie de televisión sobre *El Caníbal de Atizapán*, el asesino serial de mujeres, para crear conciencia en la sociedad sobre los feminicidios.

El título de la serie, basada en la historia de Andrés “N”, de 72 años de edad, que conmocionó a todo México por sus atroces crímenes contra al menos 19 mujeres, es *Caníbal*, indignación total, la cual consta de 5 capítulos y se estrenará el 27 de junio; además, se transmitirá por la señal de Televisa, quien ha cedido el tiempo a la Suprema Corte de Justicia.

Sobre el lanzamiento del documental, el presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar explicó que “Este caso sirve para entender el fenómeno de los feminicidios en México. Vamos a lograr mover conciencias y vamos a lograr visibilizar a las niñas y mujeres de México que están matando y desapareciendo”, señaló.

El jurista lamentó que la sociedad mexicana pareciera estar ya “acostumbrada” a una violencia en la que “las chicas que desaparecen son parte del paisaje lamentablemente”.

¿SABÍAS QUÉ?



En la casa donde *El Caníbal de Atizapán* descuartizaba a las mujeres, la policía encontró más de 4 mil restos óseos





FOTO: ESPECIAL

Con sus monstruosidades buscan crear conciencia



El cartel de la serie

